

◆第1回IM(情報集会)第2班報告

日時: 2024年10月23日(水)18:00~20:00
場所: 魚味処 たけや
出席者: 表 康之 石田 肇 北川 忠嗣
河村 幸司 一由 麻里 山崎 直人
(11名) 戸田 尊文 田原さおり 中西 徹
井上 家昌(リーダー) 奥林 泰一郎(サブリーダー)

IM(情報集会)第2班リーダーである井上氏から資料の説明と本IM第2班の目的(ロータリーについて意見を聞く)について説明があった。そして、戸田会長と北川会員研修委員長の挨拶後に、IMが始まった。

①北川会員研修委員長からIM情報集会の目的とその役割について説明があった。IM情報集会は、少人数で開く非公式の懇親会(炉辺談話)で、ざっくばらんな雰囲気の中で自由に意見交換することの大切さについて述べられた(とりわけ、入会期間が短い会員に対して)。

②本IM第2班の目的は、出席会員全員がロータリーについて、これまでの経験様々な感想や意見を述べることであった。

【会員1】IM(情報集会)の重要性、委員会の場を設ける、親睦と奉仕のバランスが大事であること。また、ロータリー活動を長年頑張ってきて、ロータリーを愛する(している)ことが述べられた。

【会員2】ロータリーの活動を踏まえ、会員同士で色々な話をすることが大事で、そのような話し合いが好きである。加えて、ロータリークラブが大好きである。

【会員3】ロータリークラブには、活動内容が分からない状態で入会したが、先輩から可愛がってもらいロータリークラブについて教えてもらった。継続性が大事で、自身も長期に渡り継続して活動を行っていることに自身を褒めている。

【会員4】ロータリーには、IMといった場以外に海外での奉仕活動もある。例えば、発展途上国にて昼食を提供する奉仕活動に実際に関わった。奉仕活動の効果を目の当たりできたのは貴重な経験となった。また、入会期間が短い会員に対し、教育担当をきちんとつける重要性も指摘された。

【会員5】今年度はガバナー輩出年度ということもあり、従来とは違うロータリー感があるものの、これまで通り奉仕活動も行っている。時代と共にどのようにしていくのがよいか考えている。

ともかく、ロータリーを楽しんでいきたい。
【会員6】IMといった機会にロータリーについて先輩から色々な情報を聞くことが大切である。また、幹事をする中で、ロータリーへの理解が深まり、よりロータリーを好きになる。

【会員7】ロータリーとは親睦と奉仕である。ロータリークラブには、ロータリー活動への捉え方が人によって違う。そういうのもロータリーで面白い。ロータリーのロゴは歯車で、歯車のようにロータリー同士が連携し団結することが大事である。

【会員8】ロータリークラブや地区の活動を通して、自クラブのよさに気づく。さらに、多様な活動を通して、自分自身は育ててもらっている。また、ロータリーの活動を通して自身は色々な人と出会い、友情の輪が広がっている。

【会員9】ロータリークラブとはどういったものか、まだ理解が十分ではない。クラブ入会期間が浅い会員に対し、ロータリーの仕組みや会費や寄附が何に使われているかなど、ロータリーを理解する教育システムが必要である。

【会員10】多様な人材が集うロータリーで、会員同士が気兼ねなく話ができることは、新たなアイデアがでたり、その重要性が分かった。

【会員11】例会欠席ゼロでやり通した会員の紹介があった。例会出席に対する強い気持ちを持つことの大切さが述べられた。

以上



IM(情報集会)第2班



IM(情報集会)第1班

Rotary



HIGASHI-OSAKA EAST R.C.

国際ロータリー 第2660地区 東大阪東ロータリークラブ

CLUB WEEKLY No.2828

国際ロータリー会長
ステファニー A. アーチック

会長 戸田 尊文

Rotary
District 2660



未来に向けて原点回帰
~100年続くクラブ作り~



ロータリー財団月間

例会日: 2024年11月7日
(令和6年11月7日)

今日の例会

2024年11月7日

- 第2回クラブ・フォーラム
「地区大会関連」
- 今日の歌「君が代」「四つのテスト」
ピアノ 岩島 佳子 先生
- 例会前 第10回地区大会実行委員会
例会後 11月度定例理事会

来週の例会

- 11月14日(木) 休会
- 11月21日(木)
卓話 山本 行伸 君



会長の時間

戸田会長

先週はホテルニューオオタニにて、友人紹介例会を開催致しました。5名のご友人にご参加いただき、大変盛り上がりました。ご友人の皆様が前向きに入会を検討していただけたこと、非常にありがたく思います。奉仕の理想に集いし仲間が増えることは、とても喜ばしく楽しみである一方、新入会員の期待に応える責任や、ロータリアンとして正しい方向に導く責任も感じております。そのため、新入会員に対するカウンセラー制度の再整備を急ぎたいと思います。ご友人の熱意が冷めないうちに、引き続きお声がけをしていきたいと思っております。

先週の土曜日は、大阪朋友ロータリークラブの認証状伝達式に参加しました。大阪中之島ロータリークラブから独立し、親クラブを持たないクラブとして設立したもので、設立から約1年が経ち、両クラブとも会員数が増えているとのことです。会員の個性を活かし、特色あるクラブに成長していただけることを期待しています。

今週月曜日の祝日には、石切中学校にて創立60周年記念事業のひとつである「石切中学校吹奏楽部活動支援金贈呈式」を行いました。今年8月の例会では素晴らしい演奏を披露していただきました。当日は指導者の寺沢先生をはじめ、生徒の皆さん、保護者の皆さんにご参加いただき、約1時間の式典となりました。ロータリークラブの活動についてあまりご存じでない方も多かったため、先週の友人紹介例会でお話したロータリーの歴史や活動、著名ロータリアンの紹介等についてもわかりやすく説明させていただきました。後半の座談会では、東大阪市内の他校の吹奏楽部の状況や今後の目標や課題について、ざっくばらんに情報交換する場となり、生徒や保護者の皆さんと直接コミュニケーションを取る貴重な機会となりました。

そして今週末には、小田原中RCと共同で行う創立60周年記念事業のひとつである「元米山奨学生バスティアン・カールさんが行うウミガメ保護活動の支援」の一環として、城戸会員他6名が沖縄で現地視察を行う予定です。先日、小田原中ロータリークラブの田中会長にもこの件をお伝えし、後日詳細な現地視察レポートをお送りする旨をお知らせしましたので、どうぞよろしくお願ひいたします。

なお、今月はロータリー財団月間です。大変重要な内容をお伝えしなければなりません、続きは次回とさせていただきます。

東大阪東ロータリークラブ

HP: <http://www.higashiosaka-eastrc.jp>

会長: 戸田 尊文
幹事: 山崎 直人
会報資料担当: 石田 肇

創立: 昭和40(1965)年3月4日 例会場: ホテルセイリウ 例会: 毎週木曜日 12:30~
事務局: 〒579-8012 東大阪市上石切町1-11-12 ホテルセイリウ302号室
TEL072-985-0189 FAX072-985-0577 E-mail:higashiohrc@air.ocn.ne.jp

幹事報告

山崎幹事

《これからの予定》

- 【1】 本日例会前、地区大会実行委員会、例会後、11月度定例理事会
- 【2】 11/12(火)衛星クラブ例会 19:00～
- 【3】 11/14(木)休会
- 【4】 11/28(金)ガバナー公式訪問
11/28(金)～30日(土)地区大会

《連絡事項》

- 【1】 本日例会前に地区大会実行委員会を開催いたしました。例会後は11月度定例理事会を開催いたします。理事の方はよろしくお願いたします。
- 【2】 本日の卓話の時間は、第2回クラブフォーラムです。テーマは地区大会です。
- 【3】 地区大会の名札を配布しております。当日まで大事に保管して下さい。

委員会報告

◎米山奨学委員会 新井委員長
この度、北塾会員にご協力いただきました。有難うございました。
引き続き皆様のご協力をよろしくお願い致します。

創立60周年記念事業報告

◎創立60周年実行委員長 石田 肇
創立60周年の記念事業の一環として、石切中学校吹奏楽部への支援金(100万円)の贈呈式を11月4日(月)の祝日の午後2時から石切中学校の音楽室にて、行いました。
参加者としては、戸田会長、山崎幹事、城戸記念事業委員長、記念事業委員の滝川会員、横谷会員、そして私の計6名でした。
横谷会員の司会で会は進行し、戸田会長の挨拶と贈呈までの趣旨説明があり、支援金の贈呈をいたしました。
保護者代表の中塚澄子様からお礼のご挨拶、続いて生徒代表の中塚桃花さんから、初々しいお礼の挨拶をいただきました。その後、長年指導をされてこられました寺沢彰彦先生よりご挨拶をいただきました。
引き続き座談会を行い長年のご苦労話や、現在のお悩みなどをうかがい、我々東大阪東RCの取り組みなども、ざっくばらんにお話をさせていただきました。
そして、戸田会長より、当クラブの60周年を記念したイメージの楽曲の作曲を依頼しまして、それを3月30日の記念式典に演奏していただく確約を

いただきました。最後に実行委員長の石田より閉会のご挨拶をしまして、閉会しました。



座談会



目録授与



ガバナー公式訪問 レポート

●10月23日(木)高槻RC訪問

一由 麻里

於:高槻阪急スクエア6階多目的ホール
高槻ロータリークラブ訪問致しました。
43人のクラブで、こじんまりとアットホームな感じを受けました。皆様でお出迎え、お送りまでして頂きました。やはり、課題は増強で同じテーブルの方も話されていました。
70周年を終わられたとても歴史あるクラブです。デパートの6階多目的ホールの例会場で、他2クラブも同じ場所での例会をされていると、ガバナーがおっしゃっていました。
クラブが変わると、全然雰囲気違いますね！と、ガバナーのお言葉でした。
地区幹事 木村様と同行して頂きました。



●10月24日(木)大阪御堂筋本町RC訪問

松木 俊明

於:ホテル日航大阪

大橋ガバナー公式訪問の同行として、本日は田原さんと御堂筋本町RC訪問しました。
御堂筋本町RCは、御堂筋RCと本町RCが合併してできたRCとのことで、大先輩方が多くおられて、和気藹々としながらも落ち着いた雰囲気もある例会でした。
また、会員拡大にも積極的なようで、本日は3名の方が入会候補者として参加されていました。大橋さんのプレゼンも自信のあふれた内容となり、何名かの方から大変勉強になったとのお声をいただきました。
取り急ぎの御報告です。



出席報告

10月24日

(10/24)の出席者数:19名(1)衛星クラブ7名
(10/31)休会

ゲスト6名:すぎた内科クリニック 杉田 泰則 様
大和計装(株) 木村 展久 様
(株)ITC 松田 太樹 様
(株)S.P.Create 溝渕 誠治 様
東外装 東 重利 様
米山奨学生 イ ジヒョン さん

10/24 出席率:44.19%

※()内数字は出席免除会員の出席者数
会員:49名(免除7名)

	10/10	10/17	10/24
HC出席	21(0)名	21(0)名	19(1)名
MU出席	6(0)名	8(0)名	8(0)名
修正出席率	64.29%	69.05%	62.79%